



Haseloff: „Einsatz für Demokratie eint unsere Gesellschaft!“

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Magdeburg bei der Demonstration „Dem Rechtsruck widersetzen“, zu der der DGB, die Kirchen und weitere Organisationen aufgerufen hatten, den Einsatz der Menschen für die Demokratie gewürdigt.

In seiner Rede sagte Haseloff: „Heute wird deutlich, worin wir uns in der übergroßen Mehrheit dieser Gesellschaft einig sind. Und es ist offensichtlich notwendig, dass dieser Konsens gerade hier und jetzt zum Ausdruck kommt. Wir leben in einer Demokratie. Sie wird nach dem Willen der Mehrheit ihrer Bürgerinnen und Bürger gestaltet.“

Der beste Weg, die Grundrechte zu schützen, sei es, sie selbstbewusst in Anspruch zu nehmen. Genau das werde heute glasklar zum Ausdruck gebracht, sagte Haseloff weiter.

„Gegen die Feinde der Demokratie muss man mit Überzeugungskraft und mit einer Politik vorgehen, die die Interessen der Menschen aus einer starken Mitte heraus aufnimmt. Das ist auf Dauer das einzige wirksame Mittel gegen die Verfassungsfeinde und jede Form des politischen Extremismus“, so der Ministerpräsident.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de